

<b>Medio</b>	Radio Cooperativa
<b>Fecha</b>	29-10-2010
<b>Mención</b>	Rector, Fernando Montes S.J, se refiere a los cambios propuestos para la educación el 2011.

### **Consejo de Rectores rechazan cambios en el presupuesto para la educación en el 2011**

Radio Cooperativa 93.3 Programa: El Diario de Cooperativa  
Los rectores de los 25 planteles tradicionales de la educación superior están molestos y casi indignados por la situación del presupuesto, ya que se congela el fondo solidario y habrá muchos estudiantes castigados. Existe reducción de los fondos regionales para ciencia e innovación. El Consejo de rectores ha expresado categóricamente su molestia al Gobierno por la asignación de recursos en el presupuesto 2011. Habla: - Víctor Pérez, rector de la U. de Chile - Fernando Montes, rector de la U. Alberto Hurtado. - Joaquín Lavín, ministro de Educación. - Carlos Montes, diputado del PS